

Chères Louvettes et chers Louveteaux

Moi, Iris Pointegrise, cheffe de la tribu Hobbit des Piéaventureux vous convie dans mon village à l'occasion du « *Festival de chant Hobbitique et autres styles musicaux extra-comtesques* ».

Au cours du séjour au sein de ma tribu vous aurez le plaisir de rencontrer tout un tas de hobbit plus sympathiques les uns que les autres, à commencer par Yalorai ma cheffe de guerre ou encore notre forgeron, fleuriste, éleveuse de chèvres ainsi qu'une spécialité bien de chez nous, le toisonnier pédestre !

Cependant je vous mets en garde, les hobbits sont des gens très ouverts et très accueillants mais ils sont un peu bougons lorsque leurs invités ne respectent pas les règles de l'hospitalité. La règle primordiale pour un hobbit est de se vêtir correctement, pour cela je vous conseille donc de porter : un chemisier blanc surmonté d'une veste en association à un pantacourt et pour finir une cape, le tout dans des couleurs ternes se fondant dans les bois (soit gris, marron, vert foncé, bordeaux, ...).

Je vous attend très nombreux et motivés pour venir partager ce moment de plaisir musical et convivial en notre compagnie !!

Très chaleureusement

Iris Pointegrise
et toute la tribu des Piéaventureux

